

# „Kletter-Fieber“ steigt

## Veranstaltung Am Wochenende findet die Action am Wertachpark am

VON MANUEL WEIS

**Kaufbeuren** Vier Jahre ist es her, dass im Bistro des Alpenvereins Kaufbeuren-Gablonz die Idee für einen Kletterwettbewerb entstand, der vor allem mächtig Spaß machen soll. Für das diesjährige „Kletter-Fieber“ am Samstag (9.30 bis 15 Uhr) sind bis jetzt schon mehr als 90 Voranmeldungen eingegangen, womit in Kaufbeuren auch in diesem Jahr das wohl größte Teilnehmerfeld an den Start gehen wird.

Die Kletterserie steigt zudem auch in Sonthofen und in Kempten, wo schließlich der Gesamtsieger gekürt wird. „Beim Kletter-Fieber geht es aber nicht um das Gewinnen“, sagt Kilian Herbschleb, einer der fünf Stammorganisatoren des Events. „Der Sieger bekommt einen Pokal, Ehre und Ruhm“, meint er grinsend. „Kletter-Fieber“ ist ganz klar als Breitensportwettkampf positioniert. Die von Sponsoren gestifteten Preise werden deshalb unter allen Teilnehmern verlost. Jeder, der mitmacht, hat am Samstag fünf Stunden Zeit, die 15 Routen, von Schwierigkeitsgrad 5- bis 9+, an der Kletterwand zu bewältigen. Geschaut wird dann, welchen Griff die Kraxler erreicht haben. Je nach Höhe gibt es Punkte.

In diesem Jahr werden alle Teilnehmer die Ergebnisse live auf einem Bildschirm mit verfolgen können. Die Macher erhoffen sich somit eine größere Spannung. Damit die Kaufbeurer Kletterer, die regelmäßig am Turm sind, keinen Vorteil haben, wurden alle Routen komplett neu geschraubt. Mehr als zehn Helfer waren damit fast eine Woche lang beschäftigt. Insgesamt sorgen 40 Ehrenamtliche für das Gelingen der Veranstaltung. Das Ausschrauben der Griffe nutzte der Alpenverein zugleich, um diese gründlich zu reinigen. „Auch das muss sein“, sagt Herbschleb in dem Wissen, dass dies wohl nicht die spannendste Arbeit ist. Sie werde sich aber lohnen, sagt er. „Ich bin mir sicher, dass das wieder ein sehr schöner Tag wird. Es ist ein bisschen eine Stimmung wie bei einem Volksfest“, meint der 21-Jähri-

ge, der für alle Teilnehmer und Zuschauer auch leckeres Essen, unter anderem aus einer Gulaschkanone, verspricht. Das „Kletter-Fieber“ ist eingebettet in eine Reihe anderer Veranstaltungen am DAV-Gelände (siehe Info-Kasten). Schon am Freitag gibt es mit der „Live-Session“

die Möglichkeit, als Nachwuchsband live vor Publikum aufzutreten. Mehr als zehn Gruppen haben sich angesagt. Am Samstag lädt die „Summer-Splash-Party“ zum Feiern ein, der Stadtjugendring macht am Sonntag einen großen Skate-Contest.

### Wertachpark in Action

- Freitag, 20 Uhr: Openair-Live-Session.
- Samstag, ab 9.30 Uhr: Kletter-Fieber.
- Samstag, 19.30 Uhr: Summer-Splash-Party mit DJ Nick Henkel.
- Sonntag, ab 10 Uhr: Bike&Skate

- Contest. Biker ab 10 Uhr, Skater ab 13 Uhr.
- Sonntag, ab 11 Uhr: Eltern-Kind-Wertach-Olympiade.
- Bei allen Veranstaltungen ist der Eintritt frei.



**Vielfalt:** Am DAV-Kletterturm wurden alle Routen neu gesteckt, damit auch Kaufbeurer beim „Kletter-Fieber“ auf jeden Fall gefordert werden. Foto: Johann Frost